

Los marrajos estrenan la calle

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos de Pedro Valeros. 11 de abril de 2017, martes



El estandarte de la cofradía marraja abrió, como cada año, la procesión de las Promesas de la Santísima Virgen de la Piedad, o la procesión del Lunes Santo, como le gusta llamarla a los cartageneros, primero de los desfiles del grupo morado.

<http://www.youtube.com/watch?v=AdfINjqlCms>

Un buen grupo de penitentes femeninos de la agrupación de Nuestro Padre Jesús Nazareno escoltaban al sudario. En sus manos portaban banderines con los diversos nombres que Jesús de Nazaret recibe en los evangelios. Este año, este llamado Grupo de Acompañamiento estrenaba mazas nuevas.

Los marrajos estrenan la calle

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos de Pedro Valeros. 11 de abril de 2017, martes



Digitized by the Digital Library of the University of the Basque Country. Original from the University of the Basque Country. Digitized by the Digital Library of the University of the Basque Country.

Los marrajos estrenan la calle

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos de Pedro Valeros. 11 de abril de 2017, martes



El Ayuntamiento de Almería ha aprobado el protocolo de actuación para la celebración de la Semana Santa en la ciudad.

El Ayuntamiento de Almería ha aprobado el protocolo de actuación para la celebración de la Semana Santa en la ciudad.